



Boletín para la comunidad de Eastern Hill - City Terrace

Estimados miembros de la comunidad:

Este boletín de los departamentos de Salud Pública y Obras Públicas del Condado de Los Ángeles es para compartir acciones en su vecindario. A continuación se muestran las últimas actualizaciones:

¿Qué está pasando ahora?

Los miembros de nuestro equipo están en su comunidad de City Terrace, cerca del área de Eastern Hill, para compartir los resultados de las pruebas con 29 hogares. Estos resultados fueron del muestreo de suelo y del aire exterior para estudiar posibles riesgos para la salud.

El condado de Los Ángeles se comunicará con los 29 hogares, y si están de acuerdo, haremos más pruebas dentro y fuera de sus hogares.

Si su hogar no estuvo dentro de estos 29, no hay necesidad de hacer nada en este momento. Nos pondremos en contacto con usted si la próxima ronda de muestreo determina que es necesario realizar más muestreos.

Historial: La supervisora Hilda L. Solis, en representación de la comunidad de City Terrace, ordenó al Condado que examinara los riesgos potenciales para la salud en su vecindario. Al mismo tiempo, también ordenó al Condado que acelerara la instalación de un sistema de extracción de gases de vertedero como medida de protección. Hasta el momento, no hemos encontrado riesgos inmediatos para la salud y el sistema del vertedero está funcionando de manera efectiva.

¿Cuáles serán los siguientes pasos?

¿Por qué se están realizando pruebas adicionales?

Necesitamos más información para determinar si los químicos todavía están presentes en los vapores del suelo fuera de las propiedades y si están en el aire interior a niveles que podrían representar un riesgo para la salud humana. Por eso es que el Condado le está pidiendo a los residentes de cuyos hogares se tomaron muestras previamente que den su aprobación por escrito a través de un Acuerdo de Acceso para realizar muestreos del aire interior y muestreos adicionales al aire libre.

¿Cuáles son estas pruebas?

Tomaremos muestras adicionales de vapor del suelo al aire libre, así como muestras de aire interior y exterior. El muestreo de vapor del suelo exterior consiste en recolectar pequeñas muestras de vapores que se encuentran en el suelo fuera o debajo de la casa. Para el muestreo de aire interior y exterior, utilizaremos recipientes pequeños para recolectar muestras de aire.



Área de Evaluación

Reunión Comunitaria Prontamente



febrero del 2023

- Comienza la segunda ronda de pruebas para las 29 casas previamente muestreadas
- Reunión comunitaria anticipada a fin de mes. Más detalles próximamente.

marzo del 2023

Resultados de las pruebas son revisados y evaluados

abril del 2023

Se llevará a cabo una reunión comunitaria para conversar sobre los resultados

Más información sobre la detección de riesgos para la salud humana

Una evaluación de riesgos para la salud humana determina si hay sustancias químicas en niveles preocupantes para la salud humana.

Durante el muestreo de los 29 hogares, encontramos niveles elevados de benceno y algunas otras sustancias químicas en el vapor del suelo y en el aire exterior. Los niveles de benceno detectados en el vapor del suelo de los exteriores de las casas generalmente no representan un riesgo para la salud. La segunda ronda de muestreo determinará si los químicos todavía están presentes en los vapores del suelo exterior de las propiedades y si están en el aire interior en niveles que puedan representar un riesgo para la salud humana. Esto es importante porque estar en interiores expuesto a altos niveles de gas benceno puede tener efectos nocivos para la salud, incluido el cáncer.

Dependiendo de los resultados del muestreo, el Condado verá si los niveles químicos en cada hogar podrían representar un riesgo potencial para la salud a largo plazo, y nosotros trabajaremos en los próximos pasos potenciales a tomar.

Actualización sobre el sistema de extracción de gases de vertedero de Cogen del Condado

En julio de 2021, el Condado instaló un sistema de extracción de gases de vertedero en el antiguo vertedero Cogen. Este sistema recolecta gas metano creado por el material en descomposición en el vertedero y limpia el metano antes de liberarlo al aire. Este sistema ha tenido mucho éxito en la captura de químicos, y es monitoreado regularmente por el Distrito para la Administración de la Calidad del Aire de la Costa Sur. Para obtener mayor información, visite: www.pw.lacounty.gov/projects/easternhilllandfill/

El Condado de Los Ángeles está comprometido a salvaguardar la salud y el bienestar de esta comunidad.

Para mayor información

- Visite nuestro sitio web en www.publichealth.lacounty.gov/city_terrace
- Si tiene alguna pregunta, llame al condado al (626) 4309820 (de lunes a viernes, de 8 am a 5 pm) o al (626) 4309821 (deje un mensaje después del horario de oficina y los fines de semana, y alguien le devolverá la llamada dentro de 24 horas)
- Envíe un correo electrónico a tox@ph.lacounty.gov.



Suscríbese a nuestro boletín digital escaneando este código QR.

Se distribuirán boletines adicionales a medida que haya nueva información disponible.